CHAMPTERCIER

Les mamies des Lavandines relèvent le gant

Huit résidentes de l'Ehpad des Lavandines participent à l'élégant concours, "Nos grands-mères en fête", avec la volonté d'être couronnées Miss.

C'est à l'initiative d'une infirmière exerçant dans un Ehpad, que ce concours, "Nos grands-mères en fête", a été proposé au niveau national, avec comme objectif "de mettre à l'honneur la coiffure et la personne âgée, et lui apporter pendant quelques heures un peu de bien-être et de réconfort, favorisant ainsi le lien intergénérationnel".

Les animatrices de l'Ehpad des Lavandines se sont empressées de mettre en place, avec les professeurs en section Coiffure de l'Université régionale des métiers et de l'artisanat/Campus de Digne-les-Bains, la logistique pour l'accompagnement des participantes et leur accueil au CFA René-Villeneuve.

"Nous avons huit résidentes inscrites, confie Céline Sancey, animatrice. Et après confirmation auprès des autres établissements, nous sommes le seul Ehpad/CFA du département à participer. Donc, dès lors que nous aurons élu notre Miss grand-mère Lavandines, elle sera Miss grand-mère départementale! Tout se fait par photo et QR code. Une photo prise avant les soins des cheveux et le maquillage."

Des élèves aux petits soins

Une première après-midi, mercredi 31 janvier, a permis à quatre des huit résidentes de se rendre au CFA pour se faire choyer, accueillies par Emma Pomportes, professeur de la section Coiffure.

Ce sont les élèves "Mention complémentaire et brevet de maîtrise 1re et 2° années" qui s'occupent des mamies, tous très motivés par ce concours et surtout par ce public de personnes âgées aux anges.

Ensuite, ce sont les élèves de la classe Esthétique qui ont pris le relais, avec leur professeur Maryline Raso, pour une délicieuse séance de soins du visage, que toutes ont apprécié. Le deuxième groupe a enfin été accueilli, hier, par les élèves et leur professeur pour parfaire les beautés.

Ensuite les élections - au niveau départemental, régional et national - se dérouleront dès le mois de mars pour se clôturer par le résultat de Miss grand-mère en fête France 2024 à la mi-avril.

Un beau projet qui est suivi par de nombreuses maisons de retraite sur le sol national, ce qui représente plus de 750 mamiés inscrites pour ce premier concours. Avec l'espoir qu'une Bas-Alpine enfile l'écharpe et porte la couronne...

M. G.



Nous sommes le seul Ehpad/CFA du département à participer à ce concours.,



Mamies et élèves du CFA ont l'intention de gagner!/PHOTO M. G.

LA PROVENCE le 15/02/2024.

ALPES_003